



Film Dokumenter Konser Pemenang Oscar yang Menceritakan Banyak Tentang Amerika

Description

****Sejarah Film Dokumenter Terbaik dalam Penghargaan Oscar****

Penghargaan film dokumenter terbaik menjadi bagian dari Oscars sejak tahun 1942, dan daftar pemenangnya sangat menarik. Pada awal kategori tersebut, Departemen Negara dan berbagai cabang militer AS secara rutin dinominasikan, bahkan memenangkan penghargaan. Seiring berjalannya waktu, film-film kritis terhadap pemerintah dan kebijakannya – apakah fokusnya pada tenaga kerja, perang nuklir, atau negara pengawasan – lebih mungkin membawa pulang hadiah. Kategori dokumenter di Oscars mungkin memberi kita gambaran lebih dalam tentang Amerika daripada kategori lainnya.

****"Woodstock": Film Dokumenter Terbaik di Oscars****

Salah satu pemenang favorit saya adalah dari tahun 1970: "Woodstock" karya Michael Wadleigh. Film ini mendokumentasikan festival musik penting tahun 1969 di dekat Woodstock, N.Y., yang sejak itu dianggap hampir mitos dalam budaya Amerika. Dari film ini, terlihat jelas betapa hampir terjadi bencana di Woodstock, terutama dari segi logistik. Banyak orang yang datang melebihi ekspektasi, sehingga kekurangan makanan dan kerumunan yang terbuka hampir meledak dalam badai listrik. Namun, kekerasan yang dikhawatirkan tidak terjadi di Woodstock, melainkan di Altamont Speedway beberapa bulan kemudian.

****Memukau dan Menginspirasi****

"Woodstock" adalah tontonan yang memukau, dari panggung hingga pengelolaan kerumunan yang chaotic oleh para penyelenggara hingga berbagai cara para pengunjung menjaga satu sama lain. Film ini juga menyoroti musik sebagai bagian dari festival tersebut. Meskipun festival hampir di luar kendali kapan saja, proses pengambilan gambar film ini sangat mendebarkan, dengan tim yang berisi banyak pembuat film muda dan relatif tidak berpengalaman.

Masa Depan dari "Woodstock"

Film dokumenter "Woodstock" memiliki warisan yang jauh melampaui subjeknya. Di antara para kru film yang masih muda adalah Martin Scorsese, yang kemudian menjadi seorang sutradara terkenal. Pada tahun ini, film dramanya "Killers of the Flower Moon" dinominasikan untuk 10 penghargaan di Oscars. Salah satu rekan baktianya, Thelma Schoonmaker, yang bekerja sebagai penyunting film, juga terlibat dalam pengeditan "Woodstock".

Dari kisah "Woodstock" ini, kita dapat melihat bagaimana kejadian yang hampir berubah menjadi bencana bisa menjadi inspirasi bagi generasi berikutnya, seperti Martin Scorsese. Melalui film dokumenter tersebut, kita bisa belajar banyak tentang kekacauan dan keindahan yang bisa terjadi dalam sebuah festival musik yang legendaris.

Ringkasan

Penghargaan dokumenter terbaik menjadi bagian dari Oscar pada tahun 1942, dan daftar pemenangnya sangat menarik. Salah satu pemenang favorit saya adalah dari tahun 1970: "Woodstock" karya Michael Wadleigh. Film ini menggambarkan festival musik 1969 yang hampir berakhir menjadi bencana. Bagaimana pendapat Anda tentang festival Woodstock dan film dokumenter ini? Apakah Anda pikir festival ini memainkan peran penting dalam budaya Amerika? Berikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)